

Joelle Grèzes aus Sauerlach sprintet zum Sieg im Dante

Landkreis – Die Landkreis-Leichtathleten belegten beim Abendsportfest in München viele gute Plätze. Für das Leichtathletik-Team aus Sauerlach gab es einen Sieg in der Jugend W14: Joelle Grèzes spurtete mit 13,49 Sekunden auf den ersten Platz und hatte damit fast zwei Meter Vorsprung im Ziel. Auf den dritten Rang kam sie im Kugelstoßen mit 7,59 Meter. Im 300 Meter-Rennen der Jugend W15 bewährte sie sich mit 44,69 Sekunden und belegte damit den zweiten Platz knapp hinter der bayerischen Elite-Mittelstrecklerin Hannah Unterreitmeier von der LG Chiemgau-Süd mit 44,41 Sekunden). In der Jugend W12 bewährte sich ihre Team-Kollegin Ramona Wulff als Dritte im 75 Meter-Lauf mit 11,24 Sekunden. Für den SV-DJK Taufkirchen glänzte Manuel Winklmeier mit dem zweiten Platz auf der 400 Meter-Distanz der Männer mit 51,95 Sekunden. Dritter wurde sein Team-Kollege Georg Rudnick über 200 Meter mit 23,12 Sekunden. Florian Partenfelder aus Höhenkirchen überzeugte als Sieger im 400 Meter-Lauf der männlichen Jugend U18: Im Trikot der LG Stadtwerke lief er 57,74 Sekunden. Zweiter wurde er mit seiner 4 x 100-Meter-Staffel mit 48,20 Sekunden. sl